
Subject: 1,5 jahre fin wirkung?
Posted by onair on Thu, 25 Oct 2007 18:52:33 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo 

bin ja ganz neu hier und gleich mal eine dringende Frage:

Bin erst 19 jahre alt und habe aber schon das gefühl, an den Geheimratsecken haarausfall zu
haben das auch sehr warscheinlich ist da mein Vater auch eine Glatze hat.

Nehme daher jetzt schon seid ungefähr 1,5 jahren Proscar also durch vier geteilt am tag so das
die Dosis stimmt.Weiss mittlerweile auch das es seine Zeit dauert mit der Wirkung u.s.w. Nur jetzt
wollte ich mal fragen wie es denn nach dieser Zeit so ausehen müsste, hab nämlich irgendwie
eher das Gefühl dass es schlimmer wird anstatt besser, jetzt nicht dramatisch hab aber so den
Eindruck. Regaine hab ich auch schon ausprobiert vertrag ich leider gar nicht direkt ausschläge
an der Kopfhaut bekommen. 

Danke im voraus 

Page 1 of 1 ---- Generated from Haarausfall - Allgemeines Forum 

https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=3343
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=9335&goto=95864#msg_95864
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=95864
https://www.alopezie.de/fud/index.php

